

太田川

南相馬市立太田小学校

令和6年 5月31日(金) No.2
文責 校長 青田 雅子

第8回 太田小学校・太田地区 ふれあい運動会、盛り上がりました!

5月11日(土)、『太田小学校・太田地区 ふれあい運動会』が行われました。五月晴れの元、児童39名、300名を超える地域の方々と一緒に、運動会を楽しみました。保護者の皆様・地域の皆様に、小学校種目にご協力いただいたり、あたたかいご声援をいただいたりと、改めて「太田小学校の子どもたちは、地域の方々に見守られて育っている」ことを実感しました。子どもたちの笑顔がはじける姿、思い通りにできなくて悔しそうな姿、係の仕事に一生懸命係に取り組む姿、今までの練習を活かし自信を持って取り組む姿…たくさんの子どもの素晴らしい姿が見られました。大人達が本気になって取り組む姿や準備を進め支えてくださる姿が、子どもたちの本気を引き出したと思います。改めて、地区と合同で行う醍醐味を実感しました。前日・当日の準備には多くの保護者の皆様にご協力をいただきました。ご協力・参加いただいた保護者の皆様・地域の皆様に改めて心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



前日準備の保護者の方々



全校生成成のてるてる坊主



【入場行進】



【1年生：開式の言葉】



【6年生・地域の方：宣誓】



【 運動会の歌
&
応援合戦 】





【『二遍返し』は地域の方と一緒に】



【凛々しい太田野馬追の大将】



【上級生と一緒に転がすよ】



【最後は地域の方をお願い！】



【1・2年：ネズミになったよ！】



【走る!太田っ子】



紅白のお花は保護者の方の作成です。ありがとうございました

【堂々とした演奏にたくさんの拍手をいただきました】

地域の方々が競技の準備等を手伝ってくださり、スムーズな運動会進行となりました。ありがとうございました。

走った!跳んだ!投げた!南相馬市陸上競技大会

5月30日に雲雀ヶ原陸上競技場で南相馬市陸上競技大会が行われ、6年生8名が参加しました。暑いぐらいの晴天の中、子どもたちは、100Mやリレーを走って、幅跳びを跳んで、ボールを投げて…と、自分の種目に全力で挑みました。

前日に、3・4・5年生から「6年生、頑張って!」の気持ちがこもったプレゼントを受け取った6年生。応援の気持ちをパワーに変えて、競技に臨めたようです。「本気を出すことが出来た」と、帰校するとすぐに各学年にお礼の挨拶に行きました。太田小学校に、また一つ、素敵な姿が増えました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



6年生にプレゼントを渡す3年生

